

In einer Informationsvorlage (V/2014/12757) berichtete die Verwaltung über die Möglichkeit einer Kinderbetreuung während der Gremiensitzungen des Stadtrates. Demnach bestehe für Kinder ab drei Jahren die Möglichkeit der Betreuung in der KinderKunstGalerie Nepomuck in der Großen Klausstraße 4 und erfolge durch Pädagoginnen und Pädagogen sowie Erzieherinnen und Erzieher. Die Anmeldung zur Wahrnehmung des Angebots müsse bis eine Woche vor der Sitzung erfolgen.

Wir fragen:

Wie gestaltet sich das Angebot der Kinderbetreuung für Stadtrats- und Ausschussmitglieder aktuell?

Soll dieses Angebot auch in der kommenden Wahlperiode fortgesetzt werden?

gez. Dr. Inés Brock
Fraktionsvorsitzende